



López Obrador ve “sesgo” en análisis financieros; solo ven lo que les conviene, dice

POR JOSÉ RAÚL LINARES , 8 MAYO, 2019 PRESIDENCIA

PACHUCA, Hgo. (apro).- El presidente Andrés Manuel López Obrador negó que existan indicios de desaceleración económica y atribuyó las críticas al desempeño del primer trimestre de 2019, a una “estrategia” de los “adversarios” a su gobierno para augurar su fracaso.

Al ser cuestionado por la baja en la confianza de la inversión extranjera, hecho que fue respaldado por Moody’s Investors Service esta misma semana, el presidente aseguró que ha recibido comunicaciones de inversionistas internacionales que buscan instalarse en México.

Entre ellos, dijo que ha sido buscado por los gerentes Nestlé, Coca Cola y el fondo de inversión global Black Rock, quienes buscan invertir en el país.

–¿Usted cree que hay sesgo en este diagnóstico?– le preguntaron.

“Sí hay sesgo: nada más están viendo lo que les conviene”, acusó. “Ya se acabó la política neoliberal por neoporfirista”.

Reiteró que “vamos muy bien” en esta materia pues su gobierno ha puesto énfasis en la dispersión de recursos mediante programas sociales.

Acusó a “columnistas” financieros de ser los responsables de enviar señales de alarma a la población sobre el desempeño económico en los primeros meses de su gobierno: “se gastaban muchísimo dinero en el maiceo, en el chayote”.

Estimaciones del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), advierten que la economía mexicana registró un decrecimiento del 0.2% en el primer trimestre de 2019 en comparación del mismo periodo de 2018, mismo que el presidente negó.